2023 年 ハンド・イン・ハンド募金 報告

12月9日、10日、16日、花巻市4か所、盛岡市4か所、二戸市1か所で、ハンド・イン・ハンド街頭募金を開催。

「すべての子どもに予防接種を~今、子どもたちの命を守る行動を~」のテーマのもと,大人 44 人,学生 1 2 3 人がボランティア参加しました。寒い中、恥ずかしさを吹き飛ばして募金を呼びかけました。#

12月9日(土) 花巻会場

イトーヨーカ堂花巻 59,136 円 ビフレ花巻 21,160 円 コープ花巻あうる 30,774 円 アルテマルカン 38,890 円

12月10日(日)盛岡会場カワトク49,024円アネックスカワトク21,781円Moss ビル73,478円クロステラス32,659円

12月16日(土) 二戸会場 ユニバース二戸荷渡店 16,841円

 募金合計
 343,743円

MOSS ビル

6 Barrier Barr



アネックスカワトク#

クロステラス盛岡

ボランティア参加校 花巻北中学校 45 名

作成:岩手県ユニセフ協会

イトーヨーカ堂花巻店

花巻南城中学校 16名

 花巻南高校
 7名

 花巻青雲高校
 2名

盛岡第二高校 17 名

盛岡第四高校 6名

白百合高校 5名

 不来方高校
 3名

 盛岡南高校
 2名

 盛岡南高校
 2名

 盛岡北高校
 2名

福岡高校 3名



カワトク



ユニバース二戸

ボランティアの感想

・初めてのボランティアで、声を出すのが恥ずかし かったけど、自然に恥ずかしさはなくなった。

・年配の方・小さな子どもも募金してくれ感動した。

- ・「ユニセフ」は知っていたけれど、どう協力できるのかわからなかった。参加できてよかった。
- ・緊張したが、募金してもらって嬉しかった。
- ・この活動が世界の子どもたちに届いてほしい。
- ・子どもたちに安全と健康が届くことを祈っている。